SAINT CLÉMENT



Église Saint-Denis 1898

Pierre de Granit (13,50 x 33 m)

Architectes : Mitton et Barnier

L'église Saint-Denis est construite à l'emplacement d'une ancienne église, sur les plans des architectes moulinois Mitton et Barnier.

C'est un édifice en pierre de taille, de style néo-roman, doté d'un haut clocher carré et surtout orné de verrières particulièrement remarquables exécutées par l'artiste Taureille.

Les rosaces portent des symboles évoquant la Vierge.

Les vitraux trilobés de la nef, du transept et du chœur représentent des scènes de la vie de la Vierge et de celle des saints.